

MIDOSUJI NAGAHORI REPORT

新春
特集号

発行:NPO法人御堂筋・長堀21世紀の会 発行人:成松 孝
事務局:TEL:06-6241-0505 E-Mail:npong21@hyper.ocn.ne.jp

MIDOSUJI NAGAHORI

明けましておめでとうございます



理事長:成松 孝

本年は、御堂筋開通80周年の非常に重要な年です。当会は、御堂筋70周年が終った年から80周年を将来へのメモリアルイヤーにする事を提唱し、重ねて各種

提言活動をしてまいりました。「御堂筋みちの賑わい創造～おしゃれな大人の散歩まち～」案の中から部分的に進化させた「御堂筋80周年記念事業」提案を纏め上げ、その提言書を国土交通省、大阪府、大阪市、大阪商工会議所等へ陳情を行いました。

いよいよ今年は当会が目指す御堂筋を世界へ発信し、地域そして大阪活性化への起爆剤の御堂筋への道が開けるかどうかの勝負で、節目の年となります。

昨年は特に皆様のお力で、各部会が大変にご活躍を戴き、(御堂筋提言の進化や会員数の増強、会員相互の親睦や、地域清掃等)会の結束と盛り上がりや関係各組織のご理解等で、当会のポテンシャルを大きく上昇して戴きました。これを礎として本年の「御堂筋80周年記念事業」が、近い将来御堂筋のブラッシュアップが完成した暁には、その原点の年と成るよう**本年は会の総力を挙げて「御堂筋80周年記念事業」実現へのチャレンジをする年となります。**会の持つ知力、体力、財力の全てを傾けて実現への道を切り開いて行きたいと思います。皆様と共に成し遂げるこの事業が、大阪の将来の若者たちが大阪に誇りを持ち、そして多くの活躍の場を切り開く事に成る事を目的としたいと思います。どうか皆様本年は当会活動に関し倍旧のお引き立て、ご協力伏して宜しく御願い申し上げます。

皆様の本年のご健勝、ご活躍を衷心より祈念させて戴きます。

2017年 御堂筋80周年! 大阪の未来はここからはじまる カギ握る「御堂筋80周年記念事業」の実現

御堂筋には、淀屋橋周辺・心斎橋界隈・ナンバ周辺、それぞれに活動する街づくり団体があります。3団体は「80周年を期に、御堂筋を人のみちに再編して世界に発信しよう」と合意、再編に向けてスタートラインに立ちました。

これを受け、街づくり部会では1年がかりで、次のような《御堂筋80周年事業構想》をまとめました。

①シンボルゾーンの展開

新橋交差点を「世界に誇る交差点広場」としてシンボル化。街づくり部会員が持ち寄った200のアイデアから絞り込んだ候補が「ガラスツワー」



インフォメーションセンターやトイレも候補に挙がっている。

②サポートーズ俱楽部

御堂筋を世界に発信し、広く市民(国民)の支援を組織するために、著名人を中心としたサポートーズ俱楽部の結成。

③特区(人間優先道路特区)の導入

規制にとらわれないで、ハード整備を支える仕組み

これを、国土交通省 → 近畿地方整備局／局長・同部長、大阪国道事務所／事務所長、大阪市 → 大阪市副市長、都市計画局／局長・同部長、建設局／企画室長・道路部長、経済戦略局／局長・課長、大阪商工会議所 → 地域振興部長の方々に提言しています。



新橋交差点の北東角と北西角に高さ20mの広告塔「ガラスツワー」2基を御堂筋のゲートのよう設置。

御堂筋・長堀：2016年の漢字は

昨年2016年を漢字一文字で表すなら“躍”。各部会長さんのご活躍、またご担当の会員の皆様のご協力で、街づくり提言活動の前進、新入会員さんの増強、会員交流活動の活発化、清掃活動34年継続と参加者の拡大、イベントの再開と、着実な一步を標した“躍動・躍進”的一年でありました。今年は、それをさらに“飛躍”的な年になるよう、頑張りましょう。

理事一同



1月6日に難波神社(当会会員さん)に初詣。会の隆盛の御祈祷をいただき、「御堂筋80周年記念事業」実現を祈願しました。

忘年会アルバム

2016年忘年会は、「セントレジスホテル大阪」で華々しく締めくくり

12月5日(月)夕方6時半より、セントレジスホテル大阪11階「アスターボールルーム」で開催。着席・ビュッフェスタイル・2時間飲み放題(ワイン、ビール、ソフトドリンク)で、ゆく年を締めくくりました。参加者は78名。ゴージャスなホールで、食べて・飲んで・ゲームに興じて、2016年を送りました。



受付でお客様をお出迎え



常務理事・辻一夫(辻税理士事務所)さんの乾杯ご発声でスタート!



銘酒「獺祭」も冷えておりました。



童心に帰って、楽しいゲームのひと時



けど、クイズに負けたら罰ゲーム。1つのクッキーにはわさびがたっぷり。

